



'Alito' Moreno y Jesús Zambrano condenan asesinato de dirigente del PRD en Veracruz



El asesinato de José Alejandro Naredo García, líder regional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Cuitláhuac, Veracruz, consterno a integrantes de la comunidad política quienes han alzado la voz para exigir justicia.

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, condenó el crimen y afirmó que “es la nueva víctima política en este violento proceso electoral”.

En redes sociales, Zambrano Grijalva manifestó su solidaridad con la familia y amigos “y mi condena al fatal hecho violento”.

Y cuestionó al gobierno federal: “¿Cuántos muertos más @lopezobrador_ para que cambies tu estúpida estrategia de complicidad con la delincuencia?”.

Apenas el viernes pasado, el líder nacional del PRD informó que en lo que va del 2024, se habían registrado siete homicidios políticos por lo que insistió en que se debe modificar el plan sexenal en materia de seguridad pública.

Criticó la estrategia de seguridad del gobierno federal y cuestionó al titular del Ejecutivo federal cuántos asesinatos más deben suceder para cambiarla.

En redes sociales el presidente perredista aseguró que la violencia en esta temporada electoral esta llegando a niveles preocupantes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

28/01/2024

LEGISLATIVO

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro Moreno, dijo que el gobierno tiene que garantizar un clima de paz, armonía y tranquilidad en México de cara al proceso electoral, luego de condenar el asesinato del dirigente del PRD en el municipio de Cuitláhuac, Alejandro Naredo.

Indicó que así como ocurrió el asesinato del dirigente municipal del PRD en Veracruz, la inseguridad e ingobernabilidad se vive en Sinaloa, en Sonora y en otras entidades del país. “Hay un clima de inseguridad para las familias de Veracruz, como en todo el país”, afirmó el líder nacional del tricolor. Al mismo tiempo, tras expresar su preocupación por la inseguridad que se registra en todo el país, exigió que el gobierno saque las manos de las elecciones.

<https://www.milenio.com/politica/pri-y-prd-condenan-homicidio-de-jesus-alejandro-naredo-en-veracruz>